

ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO
DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

A la prensa nacional...

REEL 1 FOLDER 3

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY
UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

A LA PRENSA NACIONAL.

La Asociación Cívica Guerrerense organismo de vanguardia en la lucha por la defensa de los intereses del pueblo de Guerrero, ante la situación política y frente a los hechos que se manifiestan en la realidad política estatal, con motivo de las elecciones internas realizadas por el PRI para la selección de

sus candidatos para la renovación próxima de Ayuntamientos y Diputaciones Locales; a todo el pueblo en general puntualiza lo siguiente:

En el largo periodo que los guerrerenses hemos venido recorriendo en la lucha por encontrar la libertad y la democratización políticas en nuestros órganos de gobierno, así como por el mejoramiento de las condiciones materiales y culturales de vida para la gran masa del pueblo trabajador de la ciudad y del campo; y a través de su organismo de lucha la ACG, el pueblo ha denunciado, en forma permanente, toda una serie de situaciones prevalecientes en nuestra entidad y de la existencia del nefasto cacicazgo que apoderado de la dirección gubernamental, opone al pueblo de Guerrero, frenando y haciendo nugatorias sus justas aspiraciones de progreso y bienestar y del derecho que asiste a nuestro pueblo por darse el gobierno que mejor sirva a sus intereses.

De un tiempo a la fecha la dirección política del PRI impulsada, sin duda alguna, por la grave situación política acusada por nuestra realidad estatal, empezó a hablar de democratización; ello naturalmente produjo ilusiones en las gentes poco avisadas del conocimiento de la realidad política guerrerense; así también la presencia de una enorme cauda de oportunistas que para congraciarse con la nueva representación del PRI, se dedicaron a elogiar en abstracto dicho planteamiento; pero con la esperanza de que la tal democratización no llegara a realizarse en los hechos siendo ellos, los oportunistas, sumados finalmente al viejo carro del cacicazgo Abarca-Mirandista quienes ganieran beneficiados. Tal situación de nueva burla a las aspiraciones democráticas de los guerrerenses por parte de los caciques Abarca-Mirandistas y de sus aliados, la nueva ola de oportunistas, se amaina con motivo de la llamada restructuración de los Comités Municipales del PRI en la entidad, donde los caciques Abarca-Mirandistas auxiliados por los oportunistas de toda laya, hicieron gimnasia política subiendo a los antiguos secretarios a presidentes de los susodichos Comités Municipales del PRI y bajando a éstos a las secretarías de cada Comité. Todo esto fue denunciado a tiempo por la ACG alertando a todo el pueblo de Guerrero sobre el nuevo atraco que a su vez se preparaba en la renovación de Ayuntamientos y Diputados Locales próxima.

Tales hechos forman el marco verdadero político en que se desenvolvieron las elecciones internas del PRI en Guerrero; las que además de exhibir su fallido intento de hacer la impresión de ser un partido de las mayorías populares en Guerrero, sólo demostró, con la mínima excepción del reducido número de Municipios en que la presión popular fue indetenible, que sigue siendo el Partido de la Oligarquía caciquil reaccionaria del Abarca-Mirandismo, que con sus métodos antidemocráticos de Chicanas, corrupción y represión política, es contrario al sentir mayoritario del pueblo revolucionario de Guerrero, el que cansado de tanta burla a sus intereses sólo siente desprecio y repudio por tales situaciones. Por lo que abanderado por el Programa de Lucha de la ACG contra el cacicazgo Abarca-Mirandista y por su reivindicación económica social seguirá luchando hasta lograr su plena liberación.

En particular por cierto, muchos son los ejemplos que reiteran nuestras afirmaciones y que pueden citarse: en la Costa Chica, la Costa Grande, la Sierra Caliente, la Montaña, el Centro y Norte de nuestro Estado, son regiones donde la mayoría, en forma de protesta y de repudio para los métodos antidemocráticos del cacicazgo Abarca-Mirandista del PRI, no participó en las elecciones de dicho Partido, pues para ser sinceros, el pueblo de Guerrero ha perdido la fe en el PRI. Iguala, Chilpancingo, San Luis Acatlán y otros pueblos manifiestan con el reducido número de votos que reportan en total las elecciones internas del PRI, que la ciudadanía guerrerense mantiene mayoritariamente su posición independiente en política y la exigencia de la salida inmediata del poder del cacicazgo Abarca-Mirandista; el implantamiento de las libertades democráticas conculcadas hasta hoy; la instalación de un gobierno de coalición popular; y de la planificación científica de la Economía para darle las mejores condiciones de vida justamente reclamadas por las grandes masas del pueblo de Guerrero.

La ACG exhorta a nuestro pueblo, para que insista en su organización en forma independiente, presentando sus planillas populares en las elecciones constitucionales para la renovación de los Ayuntamientos y Diputados Locales, como única fórmula para lograr la verdadera democratización y de repudio al mal gobierno Abarca-Mirandista. Llamamos la atención de las altas autoridades del país, para que no sean los métodos de represión, con las justas demandas de nuestro pueblo y las leyes legales necesarias a que

VIVA LA LUCHA DEL PUEBLO DE GUERRERO.
ABAJO EL CACICAZGO ABARCA-MIRANDISTA.
POR UN GOBIERNO DE COALICION POPULAR.

México, D.F.; a 9 de noviembre de 1965.

UNIDOS CONQUISTAREMOS MEJORES CONDICIONES DE VIDA PARA LOS TRABAJADORES: TIERRA, LIBERTAD Y GOBIERNO POPULAR.

Por el Comité Estatal de la ACG.

LA COMISION POLITICA:

GENARO VAZQUEZ ROJAS.

FAUSTO AVILA JUAREZ

JOSE BRACHO CAMPOS

DEMOSTENES LOZANO VALDOVINOS

ROQUE SALGADO OCHOA.

DONATO CONTRERAS JAVIER.

SALOMON DIAZ PINEDA.